



'CIBERVOLUNTARIOS'

Un curso para formar a los cooperantes del futuro

■ LA VOZ
REDACCIÓN

La Universidad de Almería acaba de inaugurar un Curso de Enseñanzas propias para formar a sus alumnos como civervoluntarios. La iniciativa, cuyas clases teóricas acabaran este viernes, es formar a los cooperantes del futuro: personas que ayudan a colectivos o asociaciones con fines sociales a superar la llamada brecha digital.

La forma de hacerlo será la realización de este curso gratuito (sufragado por la Agencia Andaluza del Voluntariado), que dará a los estudiantes inscritos las pautas para instruir a los ancianos en las TIC, por ejemplo, o las habilidades necesarias para tratar con colectivos vulnerables.

Juan Sebastián Fernández, Vicedecano de Estudiantes y Movilidad, resalta que el objetivo final es doble, "que la red en sí sea solidaria pero que, al mismo tiempo, ayude a tejer la sociedad civil global", una universalización que hasta ahora "sólo se manifiesta en lo económico".

Aunque durante esta semana se tratarán temas de gran importancia como los derechos y deberes de los voluntarios o los peligros que encierra la exclusión de las nuevas tecnologías, lo decisivo de esta experiencia será la elaboración de un proyecto final elegido por los mismos alumnos.

Para ello, los organizadores van a poner a su disposición un CD que incluye la base de datos de la AAV de la provincia de Almería, con cerca de 800 asociaciones de todo tipo. Los cibervoluntarios podrán seleccionar aquella que concuerde más con los servicios que puede ofrecer o que concuerdan más con sus ideales.